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Liebe Kolleginnen und Kollegen,

ich möchte mich hier für die nächste zweijährige Wahlperiode erneut als kooptiertes Mitglied der 
BAG Bauen, Planen, Wohnen bewerben. 
Zu meiner Person, vor allem für diejenigen, die mich nicht kennen: 
Ich habe als parlamentarischer Referent der Landtagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen in 
Niedersachsen gearbeitet und war dort für die Politikbereiche Sozialpolitik, Gesundheitspolitik, 
Wohnungs- und Baupolitik zuständig, zeitweilig auch für Kulturpolitik. In früheren Zeiten war ich 
auch ein paar Jahre Sprecher der BAG BPW. Ich arbeite aktiv in der LAG Bauen&Wohnen in 
Niedersachsen und in der Bau-AG der Ratsfraktion der Grünen in Hannover mit.

Da ich ursprünglich aus der Sozialen Arbeit und dem Themenfeld Sozialpolitik komme, sind mir 
die Themen Bekämpfung der Wohnungsnot/Soziale Wohnraumversorgung, Zukunft des Sozialen 
Wohnungsbaus, Sicherung der sozialen Belegungsbindungen (auf Dauer), Kampf gegen 
Zweckentfremdung, MiIlieuschutz/Erhaltungssatzungen, Bekämpfung und Bewältigung von 
Obdach/Wohnungslosigkeit sowie die Weiterführung der Bund-Länder Programme Soziale Stadt 
etc.ein besonderes Anliegen. Natürlich spielt bei allen diesen Themen auch die Qualität des 
Wohnens, die Frage wie wohnen wir (?) eine große Rolle. Die Entwicklung neuer Wohnformen wie 
das Gemeinschaftliche Wohnen von Alt und Jung oder von Älteren habe ich in den rotgrünen 
Regierungszeiten in Niedersachsen mit aus der Taufe gehoben. Für die Zukunft steht für mich die 
altersgerechte Quartiersentwicklung im Fokus, die m.E. auch im Pflegefall ein Verbleib in der 
eigenen Wohnung ermöglichen sollte.
Das soll nicht bedeuten, dass mir die Themen Bodenpolitik (war und ist Schwerpunkt in diesem 
Sitzungsjahr), Ökologisches Bauen,Klimaschutz im Quartier und Baukultur unwichtig wären, sie 
stehen ebenfalls auf der Agenda, in der jetzigen politischen Lage stehen die o.a. Themen für mich 
allerdings im Vordergrund.
An den äußerst spannenden workshops zur Entwicklung ländlicher Räume habe ich teilgenommen 
und meine, dass wir dazu fortlaufend an der Umsetzung unserer erarbeiteten Ziele weiterarbeiten 
müssen und neue Forschungserkenntnisse einflechten sollten.

Ich kann bei der nächsten BAG-Sitzung leider nicht dabei sein und bitte daher um Berücksichtigung
meiner Bewerbung trotz Abwesenheit.

Heinrich Sydow
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